

Dorian anticipa el sábado en Pamplona la gala de los MIN

• La banda catalana, junto a los navarros Juárez, protagonizan el sábado el último concierto del ciclo previo de los premios de la música independiente

DN

Pamplona

La sala Zentral de Pamplona acogerá este sábado el tercer y último concierto del ciclo *Camino a los Premios MIN*, antesala de la celebración de la gala de entrega de premios de la música independiente española, que tendrá lugar en el Navarra Arena el 27 de abril.

Este último concierto, en formato vermicel, unirá a una de las bandas indie pop de referencia en el panorama español, Dorian, y a los navarros Juárez. Ambos presentarán sus nuevos trabajos a partir de las 12 horas en Zentral, con entradas que cuestan 11,5 euros (venta anticipada) o 12 euros (en taquilla).

Este concierto ha sido el tercero de un ciclo que ha visitado Elizondo y San Adrián.

Nuevos discos

Dorian abrirá en Pamplona la gira nacional de su nuevo disco, *Ritual*, que verá la luz el próximo 22 de abril. Juárez, por su parte, también presentará nuevo disco en la sala pamplonesa: *Luna menguante*.

El regreso de Dorian a la actualidad musical se produjo en diciembre con la publicación del primer single *Dos vidas*, un ade-



El grupo Dorian.

lanto de *Ritual*, “un álbum de marcado carácter cosmopolita que incorpora la chacarera argentina, el tango, el disco, el pop, beats caribeños y el hip hop, presentes a lo largo de este álbum arriesgado y brillante donde letras en es-

pañol conviven con versos en inglés, francés, portugués, ruso y catalán”, dice una nota de NICDO, la sociedad pública a través de la cual se está organizando la celebración de los premios MIN en Pamplona.